

Auszug aus dem Protokoll der Dekanats-Synode vom 27.02.15

Bericht des stellvertretenden Dekans

Pfarrer Dr. Zimmer berichtet in seiner Funktion des Schulbeauftragten, dass im laufenden Schuljahr nahezu alle RU-Stunden an den betreffenden Schulen abgedeckt werden konnten. Lediglich in der MS WUG tat sich ein Engpass von 6 h auf, der jedoch zwischenzeitlich von staatlichen Lehrkräften geschlossen wurde. Er dankte allen im Dekanat, die für diesen wichtigen Arbeitsbereich unserer Kirche mit Sorge tragen.

Im Rahmen der Zuständigkeit fürs Dietrich-Bonhoeffer-Haus in Kattenhochstatt äußert Dr. Zimmer die Problemanzeige, dass das Freizeitenheim wohl langfristig sich nicht selbst tragen können. Zwischen dem Bewusstsein eines „wertvollen Pfundes“ einerseits und dem gemeinsamen Suchen nach neuen Konzeptionen andererseits müssten zukünftig die Weichen verantwortlich gestellt werden. Auf finanzieller Ebene wurden dazu erste Schritte bereits eingeleitet.